

## **Öffentliche Toiletten fehlen in Hechtsheim**

**Mainz, 20. Juni 2023:** Die Mitglieder des „Netzwerk Senioren“ trafen sich in der alten Ortsverwaltung. Ein Thema war die Neuauflage des „Seniorenwegweisers“ für Mainz-Hechtsheim. Er wird u. a. erweitert um die Rikscha des Malteser Hilfsdienstes, die kostenlos Senioren „ausfährt“. Auch ein Boule-Angebot wird ergänzt. Ebenso die Existenz dreier Mitfahrerbänke: in der Alten Mainzer Straße Ecke Donnersbergstraße, in der Alten Mainzer Straße Ecke Vogelsbergstraße sowie auf der Frankenhöhe an den Frankengräbern. Die Mitglieder aktualisieren bis Ende Juni die Daten, hoffen noch im Sommer der Graphikerin die Korrekturen weitergeben zu können, damit der Druck bald erfolgen kann.

Ein weiterer Schwerpunkt der Sitzung sind öffentlichen Toiletten. Diese suchen ältere Menschen vergeblich. Ortsvorsteherin Ulrike Cohnen berichtet von einer Toilette für behinderte Menschen an der alten Ortsverwaltung, die Schlüssel sind Menschen mit einem Behindertenausweis vorbehalten. Die Mitglieder des Netzwerkes vereinbaren, diesen Mangel in Angriff zu nehmen. Die Ortsvorsteherin bringt den Antrag in die Ortsverwaltung ein und erkundigt sich in Geschäften, ob deren Toiletten geöffnet werden könnten.

Seit sechs Jahren gibt es die Boulegruppe am Kerweplatz mit Marion Rummel. Sie treffen sich regelmäßig, ob im Schnee oder in der Sonne. Willkommen ist jeder, der Interesse hat. Treffpunkt ist: „An der Brausch“ Kerweplatz, Mittwochs 15:00 bis 17:00 Uhr. Einfach vorbeikommen und mitmachen.

Das Netzwerk trifft sich wieder am 12. September 2023, 16:00 Uhr, Alte Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim. Jeder ist willkommen.

Anne Stein